



¿Acarreados? Se reportan camiones sobre Reforma con manifestantes en defensa del INE

Hay al menos 20 camiones privados sobre el Paseo de la Reforma rumbo al norte de la Ciudad de México, esto en el contexto de la manifestación contra el 'plan B' de la iniciativa de reforma electoral de este domingo 26 de febrero.

En ellos se reportó el arribo de personas vestidas de rosa y con carteles de consignas, que supuestamente acudieron a la marcha, esto a la altura del Metro Hidalgo. Además, dichos camiones invaden el carril del Metrobús.

Los camiones, en su mayoría color amarillo, esperan sobre la calle, y a su lado se observan las personas que presuntamente asistieron a la marcha.

Sin embargo, esto no confirma que algunos de los manifestantes de este domingo fueron 'acarreados' para sumar a la marcha, que de acuerdo con el líder nacional del PAN, Marko Cortés, sumó más de medio millón de asistentes.

En la mañana apareció una manta frente a Palacio Nacional con el rostro de Genaro García Luna, exsecretario de Seguridad y el logo del PAN, lo que algunos de los manifestantes lo tomaron como un 'ataque', debido a que el juicio contra el exfuncionario no tenía que ver con la demanda ciudadana contra el 'plan B' de la reforma electoral.

La manta, que decía "García Luna no se toca" fue removida por manifestantes antes de que la concentración del contingente llegara a la plancha del Zócalo capitalino.

<https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/2023/02/26/marcha-del-ine-reportan-decenas-de-camiones-de-acarreados-en-paseo-de-la-reforma/>